

# Dos detenidos dejaron diversas fiscalizaciones migratorias

Se realizaron 22 controles, centrados en las comunas de Antofagasta y Tocopilla.

**L**a Policía de Investigaciones (PDI) de Antofagasta, capturó a dos extranjeros que se encontraban prófugos de la justicia en medio de 22 fiscalizaciones realizadas por el Departamento de Migraciones y Policía Internacional (DEMIG) en la región en los últimos días.

Las diligencias de los funcionarios de la policía civil, tuvieron como objetivo reforzar el control migratorio en la región y garantizar el cumplimiento de la normativa vigente sobre el ingreso al país.

En Tocopilla se fiscalizó a personas que fueron denunciadas por infringir la Ley de Migración tanto por ingreso clandestino como por trabajar con remuneración sin tener la respectiva autorización.

También se realizó labores de control en el Ae-



ARCHIVO HANS SCOTT AGENCIAUNO

Las diligencias fueron realizadas por funcionarios del Departamento de Migraciones de la PDI.

ropuerto Andrés Sabella en Antofagasta, donde funcionarios de la PDI lograron la detención de un ciudadano extranjero, quien mantenía vigente una orden de detención por el delito de manejo en estado de ebriedad emanada del Juzgado de Garantía de Antofagasta.

La segunda detención ocurrió durante una fiscalización en la calle Serrano de la capital regional, donde se controló a cinco ciudadanos extranjeros, quienes habían sido denunciados por ingresar de manera irregular a territorio nacional.

El jefe del DEMIG Antofa-

gasta, subprefecto Christian Escobar Cerda, informó que una de las extranjeras fiscalizadas mantenía una orden de detención pendiente por el delito de hurto simple, emanada del Juzgado de Garantía, por lo que fue detenida.